



Toute une filière s'engage

Articles parus dans la presse

Année 2014

DNA
DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE

17 RUE DE LA NUÉE BLEUE
67000 STRASBOURG - 03 88 21 55 00

14 OCT 14

Quotidien
OJD : 163692

Surface approx. (cm²) : 933

Page 3/4

CERNAY L'exemple de l'entreprise Ennoblement technique de Cernay

Le textile en héritage

La Ville de Cernay est devenue commune partenaire du label Alsace terre textile en présence de nombreux élus et acteurs de la filière. Elle a ainsi affiché son soutien à la société ETC et à la filière textile régionale.

LA VILLE de Cernay, « se devait d'être partenaire du label [...] tant son développement est fortement lié au textile, et ce dès le milieu du 18^e siècle. Aujourd'hui l'industrie textile est toujours présente avec des sociétés comme ETC, Protechnic et Polyvlies. [...] Ce label est le symbole d'une identité et d'une production régionale », a rappelé Alain Bohrer, adjoint à l'économie et à l'entreprise mercredi.

Des niches qui échappent à la mondialisation

Après Mulhouse, Marmoutier, Saint-Amarin, Fellingring, Malerspach (lire ci-dessus) et Cernay, où quatre panneaux placés aux entrées de la ville annoncent désormais la couleur, d'autres communes sont également prêtes à devenir partenaires. Il s'agit de Colmar, Sélestat, Riedisheim, Hirsingue. Et des contacts sont en cours pour le lancement de la signalétique dans d'autres

communes dont Thann (Ouatinage d'Alsace) et Vieux-Thann (Clipso).

Illustration de l'ADN textile cernéen, la société ETC a été créée en 2012 sur un site industriel implanté depuis plus de 200 ans. Elle s'est spécialisée dans la transformation des tissus, l'ennoblement.

« Nous apportons des fonctionnalités aux tissus : antifeu, antitache, imperméabilisation, anti-bactérien, micro-encapsulation. Nous travaillons sur des niches qui échappent à la mondialisation », précise son PDG Eric Frasson.

« Si nous entrons aujourd'hui dans la démarche Alsace terre textile c'est parce que l'entreprise ETC s'inscrit dans la continuité d'un écosystème textile qui nous est cher. Notre savoir faire est resté local, nos partenaires industriels sont en Alsace et même nos clients y sont pour 80 % d'entre eux », a-t-il encore confié.

LES CHIFFRES

3,5

C'est, en millions d'euros, le chiffre d'affaires d'ETC.

L'entreprise traite trois à quatre millions de mètres de tissu par an et emploie 34 personnes.

Le label Alsace terre textile

Ce label d'excellence, lancé le 7 novembre 2013, apporte aux entreprises une visibilité et une image valorisante. Les entreprises agréées s'engagent dans la relocalisation de la fabrication, la qualité et la traçabilité des produits, le respect de l'environnement et de la sécurité, le travail en réseau. Pour le consommateur c'est l'assurance de disposer d'un produit de qualité, de préserver des savoir-faire et de sauvegarder des emplois locaux. Le label Alsace terre textile a été porté par le Pôle Textile Alsace « Cette opération est un nouveau moyen de renforcer notre ancrage sur le territoire et de le valoriser », a précisé Catherine Aubertin, responsable du Pôle. ■

F.R.



Eric Frasson (à droite), PDG de la société ETC de Cernay, explique aux élus les traitements apportés aux tissus. PHOTO DNA - F.R.